

Désintox antiwindows

Pour vivre mieux (sans Microsoft), faut-il vivre caché? C'est ce qu'a suggéré très sérieusement un consultant anglais, Eddie Bleasdale, lors d'une conférence organisée à Londres sur les logiciels libres et les collectivités locales

Il a créé un "club" (The Incubator Club) pour que les entreprises ou institutions tentées par l'aventure Linux puissent le faire dans la sérénité... et en toute discrétion. La migration anonyme en quelque sorte. «À chaque fois que nous rendons public le nom d'un client qui a choisi de migrer vers Linux, Microsoft arrive aussitôt et lui offre de remarquables rabais pour l'inciter à ne rien changer...», a expliqué Bleasdale...

suite de l'article -> www.zdnet.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 16 février 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4134-desintox-antiwindows.html>